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REQUERIMENTO Nº. 08/2010 
 

“Solicita informações ao Prefeito sobre a 
destinação da nova ambulância, doada pelo 
Governo do Estado, para o atendimento dos 
moradores do Bairro Pratinha e outros”. 
 
 
SENHOR PRESIDENTE, 
 
 

 Tomamos conhecimento, no ano passado, que a 
Administração Municipal projetava construir um Posto de Atendimento Médico, no 
Bairro Pratinha, onde seriam realizadas consultas médicas, pequenos curativos, 
aplicação de medicamentos, etc. 
 
 Estava previsto, também, a permanência de uma 
ambulância de plantão no local, para encaminhar os casos mais sérios aos hospitais 
da região, bem como para utilização em qualquer emergência. 
 
  Através de um trabalho por nós realizado junto a órgãos 
do Governo do Estado, Pratânia recebeu uma nova ambulância, sendo que, na sua 
entrega, ficou verbalmente estabelecido que a mesma seria destinada não só ao 
atendimento dos moradores daquele populoso bairro, mas também da Boa Vista e 
Guarantã. 
 
 Todavia, transcorridos alguns meses, isso ainda não 
ocorreu. 
 
 Considerando que cabe privativamente à Câmara 
Municipal solicitar informações ao Prefeito sobre assuntos referentes à 
administração (Artigo 18, inciso IX, da Lei Orgânica Municipal); 
  
 De acordo com o disposto nos artigos 169 e 170 e seus 
parágrafos únicos, do Regimento Interno da Câmara, REQUEIRO à Mesa, depois 
de ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, Marcos Roberto Fernandes Corrêa, solicitando-lhe que informe a esta 
Casa Legislativa se a nova ambulância, doada pelo Governo do Estado, será 
mesmo destinada ao atendimento dos moradores do Bairro Pratinha, Boa Vista e 
Guarantã, e se já há uma programação para o início desse trabalho. 
  Plenário “Dulvar Corrêa Barboza”, 26 de abril de 2010. 

 
 
 

CUSTODIO FÁVERO 
- Vereador - 


